



DOSSIER DE PRESSE



5^{ÈME} EDITION

Artissima

L'art à ciel ouvert...

2018

21 juil

DE 17H30 À MINUIT...

GHISONACCIA

info artissima



PRESENTATION ARTISSIMA 2018

Fortes du succès obtenu lors des éditions précédentes la Municipalité de Ghisonaccia et l'Equipe organisatrice, vous convient à la 5^{ème} édition de la biennale d'« ARTISSIMA » toujours avec la même volonté de mettre en lumière les artistes locaux et régionaux qui se déroulera à Ghisonaccia, le samedi 21 juillet de 17 heures à minuit.

Devenu un rendez-vous artistique incontournable de la Côte orientale durant la saison estivale, Artissima a pour concept de mettre l'art dans la rue à la portée de tous et sous toutes ses formes : peinture, sculpture, photographie, ferronnerie d'art, street art, danse sans oublier la création littéraire.

Notre cité se transforme pour cette occasion en une galerie d'art à ciel ouvert, les organisateurs ont à cœur de présenter au public une sélection pointue de la création artistique insulaire et d'initier des échanges entre artistes mais également entre artistes et visiteurs.

Artissima demeure toujours sur le même principe d'une balade artistique avec un parcours bien défini qui part de l'office de tourisme jusqu'à la place de la Cisterna.

L'édition 2018 accueillera plus de 70 artistes. Ils partageront avec le public leur amour des formes, des matières, des couleurs, ouvriront leurs univers ou le réel et l'imaginaire se mêlent dans un monde qu'ils créent ou qu'ils réinventent pour notre plus grand plaisir. Une façon de nous transmettre à travers leurs œuvres leurs émotions et leurs sentiments.

Cette nouvelle édition fera l'objet d'une programmation artistique, musicale et culturelle avec des artistes exceptionnels: musiciens, danseurs, peintres, créateurs, virtuoses du street art et auteurs.

Francis Giudici Maire de Ghisonaccia :

ARTISSIMA revient le SAMEDI 21 JUILLET 2018.

Pour la 5ème édition, ARTISSIMA réunira plus de 70 artistes issus de notre région.

Et oui l'ambition de cet évènement ne se limite pas à l'échelon communal, il a vocation à rayonner sur l'ensemble de la plaine orientale et à devenir, pourquoi pas, un évènement incontournable de notre territoire.

La majorité municipale, que j'ai l'honneur de conduire, porte une réelle volonté politique de soutien à la culture et à sa diffusion territoriale.

L'axe central de cette politique culturelle est de favoriser l'accès à la culture pour tous, car elle constitue pour moi un pilier fondamental de l'action démocratique et citoyenne.

La culture c'est l'ouverture aux autres, au monde, aux différences, à l'enrichissement individuel et collectif. La culture construit les hommes et les femmes de demain, elle est vecteur de transmission des valeurs et du vivre ensemble.

Cette édition 2018 d'ARTISSIMA s'inscrit pleinement dans cet esprit.

Le cœur de la ville sera transformé pour cette occasion en une véritable galerie d'art à ciel ouvert, où une sélection de peintures de la création artistique insulaire pourra échanger entre artistes, mais également entre artistes et visiteurs.

Si l'art reste dominant sous toutes ses formes, peinture, sculpture, photographie, ferronnerie d'art, etc... ARTISSIMA ouvrira cette année son univers à la danse et à la musique.

Réunir un public toujours plus large et contribuer au rayonnement culturel de notre territoire, telles sont nos ambitions.

Je souhaite à toutes et à tous de vivre de beaux moments de partage.

Francis GIUDICI
Maire de Ghisonaccia

Mot des organisateurs :

Artissima est l'histoire d'une rencontre de femmes aimant la culture, la création artistique et travaillant chacune dans leur structure, la médiathèque de Ghisonaccia et l'office de tourisme intercommunal.

« Nous avons à cœur depuis le début de notre activité de nous investir dans nos missions : promouvoir la culture et mettre en lumière les artistes locaux et régionaux.

Lors d'un vernissage nous avons émis l'idée d'une galerie d'art à ciel ouvert dans notre ville, sur un parcours bien défini. Le concept de cet événement nous paraissait ambitieux et difficilement réalisable puis au fil du temps le projet a pris forme et s'est concrétisé au-delà de nos espérances.

C'est grâce à la commune de Ghisonaccia, à son soutien spontané et appuyé que nous avons trouvé l'impulsion nécessaire à sa réalisation en 2009 ; une première édition qui a obtenu sans conteste un beau succès, d'autres lui ont succédé, le succès était toujours au rendez-vous.

En positionnant « Artissima » en biennale et à la même période nous souhaitons fidéliser le public, les artistes et nos partenaires. Nous continuerons à œuvrer dans ce sens afin d'atteindre nos objectifs :

- _ des retombées économiques pour notre région
- _ un égal accès du public à la culture
- _ une mise en lumière des artistes locaux et régionaux
- _ un soutien et un accompagnement des artistes vivant et travaillant dans notre région

La pérennisation d'ARTISSIMA contribue à l'essor culturel de notre belle région. »

PROGRAMMATION ARTISTIQUE :

Le street- art Corse sera représenté par l'artiste **MAKO-DEUZA**. **Mako-Deuza** réalise ses peintures à la bombe aérosol et à main levée en s'efforçant de repousser les limites de la peinture aérosol.

Toujours à la recherche de son univers, la lumière et la nature humaine sont aujourd'hui sa principale source d'inspiration.

La réalisation en live lors de l'évènement sera une œuvre de street art de 4 m2, à la bombe aérosol, échelonnée tout au long de la soirée sur les horaires programmés.

L'artiste effectuera une initiation aux techniques de peinture en spray.

<http://www.makodeuza.com/>

PROGRAMMATION MUSICALE :

LE TRIO JAZZ MANOUCHE: C'est un power trio composé de :

- **Jean Jacques Gristi** : guitariste soliste renommé de jazz (Django Reinhardt.) Il a participé au célèbre festival de jazz de Juan les Pins entre autres avec les grands noms du jazz national et international. Il a fait également partie de la programmation de Jazz in Aiacciu et de nombreux festivals et concerts sur le continent.
- **Jean –Paul Moreau** : batteur polyvalent instinctif, il travaille avec de nombreux musiciens de groupes insulaires et apparait souvent dans leurs albums. Il participe également au festival « Arti Muntagnera. » Jean Paul Moreau se produit souvent sur le continent.
- **André Frédérique** : Guitariste, accompagnateur spécialisé en jazz Manouche ; il travaille essentiellement avec Jean-Jacques Gristi.
<https://vimeo.com/113998946>

TANGO ARGENTIN- GUITARE ET BANDANEON :

- **Ciro Perez** à la guitare, cet uruguayen d'origine est une des dernière légendes du tango argentin et de la guitare. C'est un grand musicien qui nous enchantera par son jeu tout en finesse. La souplesse de ses accompagnements et l'intensité de ses solos témoignent de son immense talent.

<https://www.youtube.com/watch?v=NdtWVB3OmBI>

- Il sera accompagné au bandonéon par **Fernando Maguna**.
Fernando Maguna est un bandonéoniste et pianiste argentin de talent, il joue au sein de plusieurs formations de tango comme Linea Tigre, Mondo Yengue ou encore le duo Trosman-Maguna.

<https://www.fernandomaguna.com/>

<https://www.youtube.com/watch?v=rWtWfw1BhkA>

- Les démonstrations de tango argentin seront assurées par **Maria Livia Leoni**, danseuse corse, qui voue au tango argentin une passion sans limite et **Léonardo Oviedo** qui nous vient tout droit de Buenos Aires et partage son temps et sa danse entre Nice, l'Argentine, l'Indonésie... Deux talentueux danseurs qui sauront nous entraîner dans la magie de cette danse élégante et féline...
Maria Livia fondatrice de l'association TANGOVIA aura le plaisir de présenter et d'accompagner ces artistes en danse et en animation musicale.

<https://www.youtube.com/watch?v=GSl62eFIEzU>

LE GROUPE « LOULOU » –Cabaret et variété

Qui est Loulou ?

Tout en dentelles et en patchwork.

Quand d'autres se contentent de chanter des reprises, Loulou groove, rock, slam et met la flamme entre douceur et folie.

Né de la rencontre entre la chanteuse et comédienne Cozzanaise Palmyre Renucci, les guitaristes Antoine Leonelli et Antoine Belgodère en 2011 avec le groupe « Pussycat Kill kill » (duo avec Marie-Pierre Nouveau), le trio parcourt la Corse et le continent et rajoute à leur couleur musicale, le talent de leur ami et accordéoniste: Jeremy Lohier (Zamballarana, Meridianu, Antoine Ciosi).

Soirées estivales, fêtes d'entreprise, mariage, bal de villages et bientôt un projet d'album, Loulou traverse les styles et les cultures sans jamais cesser de renverser son public emporté à chaque rencontre dans une ambiance de cabaret façon « swing vintage » entrecoupée de « sketches » pendant plus de 3h de spectacle.

Oubliez vos classiques! Loulou casse les rythmes et les mélodies avec fantaisie! Elle décale et décompose pour créer son propre univers!

<https://www.youtube.com/watch?v=goJM75P6hIk>

<https://www.youtube.com/watch?v=BKklmimkTJA>

LA CREATION LITTERAIRE sera également à l'honneur.

Nous ne manquerons pas de mettre en lumière les auteurs insulaires en leur réservant des places de choix spécialement aménagées sur le parcours artistique ou ils pourront dédicacer leurs œuvres et échanger avec le public.

— **ISA MANZI :**

peintre et auteur a exposé du nord au sud de la Corse en allant vers la Côte d'Azur puis Paris, la Belgique, Moscou...Isa Manzi fera une dédicace d'un travail collectif sous forme de CD « Chance sur le gâteau comme une cerise »

— **YANNICK DOUBLET ET PATRICE BONNEL :**

Ils dédicaceront L'ouvrage « Corse et âmes ». Ce livre est l'histoire de la rencontre de deux amis animés par le plaisir de la découverte et l'envie de partager : Patrice Bonnel côté stylo et Yannick Doublet côté photo.

Vous allez être étonnés par la grande richesse de notre île et très certainement heureux de voir que l'avenir est prometteur !

— **BATTI MANFRUELLI :**

Dessinateur identitaire bien connu auteur de plusieurs ouvrages et dessinateur de presse. Il illustre depuis des années le mensuel « Corsica », il est aussi auteur de livres pour enfants.

NOS SUPPORTS ET NOS OUTILS DE COMMUNICATION:

- Un programme sur flyer (édition d'un programme papier)
- Réalisation d'une affiche qui sera déclinée sur différents supports,
- Réalisation d'une affiche 4x3 diffusée sur toute la Corse
- Diffusion de l'évènement sur les panneaux lumineux
- Campagne de presse dans le journal local et dans le Corse hebdo.
- Campagne sur les réseaux sociaux avec une page Facebook dédiée à l'opération.
- Création d'un site internet dédié à l'opération : artissima-ghisonaccia.corsica
- Annonce sur le site de l'Agence du tourisme de la Corse
- Partenariat avec RCFM
- Agenda Fr3
- Parution dans des magazines spécialisés
- Mailing et courriers vers les socioprofessionnels et les institutionnels

